
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  APELO,  em  caráter  de  URGÊNCIA,  ao  Sr.  Antônio  Carlos  Sanches,  Diretor-
Presidente da CELPE (Neoenrgia Pernambuco) e a Secretária de Infraestrutura do Recife, Sra.
Marília  Dantas,  por  meio do Órgão competente,  para  providenciar  poda de árvore,  na  Av.
Central, próximo ao número 6838, bairro de Jardim São Paulo, Recife-PE.  

 Dê-se ciência da aprovação desta Proposição ao nosso Gabinete (Nº 15 – 1º andar). 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição visa atender à solicitação dos moradores, o objetivo da ação é que
seja verificada a possibilidade do serviço de poda, e, assim, sanar os problemas que o mesmos
vêm enfrentando, pois a árvore em questão já está com os galhos atingindo a fiação elétrica,
sem  falar  do  risco  de  queda  em  cima  de  residências  próximas,  deixando,  com  isso,  os
moradores apreensivos com os riscos de graves acidentes. Dessa forma, visando a qualidade de
vida desses moradores, segue a solicitação do serviço acima.

Solicitamos, assim, o apoio dos nobres Vereadores para a aprovação deste Requerimento

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  30 de novembro de 2021.

JOSELITO FERREIRA
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 13173/2021

APROVADO
72ª Reunião Ordinária - 06/12/2021
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


